

*Sterben ist nichts anderes, als das  
Umwenden einer Seite im Buch des Lebens.  
In den Augen der anderen ist es der Tod.  
Für die aber, die sterben, ist es das Leben.*

Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben Vorstandsmitglied und Freund

# Kurt Dürig

26. April 1940 bis 19. Oktober 2016

Lieber Kurt, Musik war stets Teil Deiner Identität – und Du spieltest die Musik in unserem Verein Identität Oberaargau. Dein herzliches Lachen wird uns immer in Erinnerung bleiben. Herzlichen Dank für alles, was Du für die Gesellschaft, Deine Lieben und für uns getan hast. Wir vermissen Dich!

Im Namen des Vereins Identität Oberaargau:  
Stefan Costa, Co-Präsident  
Marc Häusler, Co-Präsident